
意見交換の論点 

① 小グループの成果を活かした木材利用の推進について

内装木質化において重視する木材利用の効果 

木造化モデル案として検討すべき建物の種類・規模 

高層ビルの事例集に掲載すべき内容  等 

② 木造化・木質化を更に進めるために WC 協議会として検討すべき事項

について

川上から川下の関係者間の連携 

木材利用による環境・社会的貢献度の見える化 

その他施主に木材利用を進めてもらう際の課題 

再造林を推進するための川上への還元  等 

【②に関する御参考】 

これまで小グループで頂いた御意見等 

・伐採後、再造林されているなどの持続可能な木材や、生物多様性に配慮した木

材の調達が求められている

・設計者などに対する木材情報の見える化と効率的なバリューチェーンの構築

が重要

・地方の非住宅分野の木材利用を進めるための地域での川上・川中・川下の連携

が不可欠

（資料９) 


